

14 février 2018

Cérémonie de récompense des bacheliers 2017 avec mention

Vendredi 16 février, de 18 h à 20 h, à Ko We Kara



La province Sud organise sa cérémonie de récompense des bacheliers ayant obtenu une mention au baccalauréat 2017, vendredi 16 février à partir de 18h00 au centre culturel de Ko We Kara.

589 bacheliers de la province Sud, accompagnés de leurs proches, sont attendus afin d'être mis à l'honneur et récompensés, en présence de l'exécutif et des élus de la Province.

Les 589 lauréats sont répartis comme suit :

- 124 bacheliers ont obtenu la mention « Très bien »
Prix : 30 000 francs
- 352 bacheliers ont obtenu la mention « Bien »
Prix : 20 000 francs
- 113 bacheliers boursiers ont obtenu la mention « Assez bien »
Prix : 15 000 francs

L'opération représente un budget de 12,5 millions de francs pour l'institution.

Les infos en +

- ✓ L'année 2017 est un très bon cru : près d'une centaine d'élèves en plus que l'an dernier ont décroché une mention en province Sud
- ✓ Les mentions « Bien » sont les plus nombreuses et connaissent encore une forte progression.
- ✓ Les filles ont obtenu plus de mentions que les garçons : 350 filles pour 239 garçons en 2017.
- ✓ Concernant l'âge des bacheliers, si la majorité a 17- 18 ans, il faut noter qu'un jeune a eu la mention « Très bien » à 14 ans.
- ✓ Le bac général scientifique comptabilise le plus grand nombre de bacheliers avec mention (69 « Très bien » et 113 « Bien »).

Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle Lopez,
Tél. 20 31 07